

PRIMERA APARICION. Moscú, dic. 23 (AP), El dirigente comunista chileno Luis Corvalán llega hoy al aeropuerto de Moscú. Los estandartes de grupos que acudieron a darle la bienvenida pueden verse al fondo. Fue la primera aparición pública de Corvalán.

Granada mata a soldado sirio y al que la portaba en Beirut

Beirut, diciembre 23. (UPI). (Por David D. Pearce) Una granada anti-tanques estalló hoy frente a las oficinas del diario independiente "An Nahar", dando muerte al hombre que la llevaba y a un soldado sirio, e hiriendo a otras tres personas. La explosión coincidió con la primera sesión de la

post-guerra del Parlamento, en el curso del cual el primer ministro Selim Al Hoss pidió a los legisladores, poderes especiales para poder gobernar por decreto durante los próximos seis un el lurar declaró que la expensión de la composición de la

Tropas sirias de la Fuerza de Paz Arabe estaban destacadas dentro del edificio del An Nahar. que ocuparon la semana pasada como parte de la campaña para silenciar a los diarios iz-

en el lugar declaró que la ex-plosión fue causada por una granada anti-tanque de fabricación china y que murió el nombre que la llevaba.

"Se voló a si mismo", mani-festó el oficial. "Llevaba encima Pasa a la página 76

En el misterio secuestro de un periodista en Buenos Aires

Buenos Aires, diciembre 23. (UPI). La suerte corrida por el abogado Ricardo Bach Cano, director del periódico independiente "Prensa Libre", siguió siendo hoy un miste-rio luego de su secuestro ocurrido anoche en su despacho, cuando tres individuos, invocando ser policias, lo llevaron consigo en un automóvil. La policía negó de inmediato que el periodista estuviese detenido

tivos se había cumplido en el pe

Colaboradores de Bach Cano di-jeron que poco después de las 9:15 P.M. un automóvil Sedán blanco se detuvo frente al edifi-cio de la redacción del diario, ubicado en la zona céntrica de esta ciudad, del cual descendieron tres

en sus dependencias y señaló que ningún procedimiento de sus efec puestas credenciales policiales lopuestas credenciales policiales lo-graron llegar hasta el despacho del director,

Lievado con engaños

Bach Cano fue informado que debía acompañar a sus visitantes hasta el Departamento Central de

Aparece cadáver de un niño aleman secuestrado el lunes

Augsburgo, Alemania Federal, diciembre 23. (UPI). Augsourgo, Alemania Federal, diciembre 23. (UPI).

La ola de secuestros que agita a Alemania Federal sumó hoy otro caso, con la aparición del cuerpo de un niño de seis años, asesinado luego que su captor pidiera un rescate de 200.000 marcos (84.388 dólares). La policia informó que un decorador de interiores Karl-Heinz Kraemer, de 32 años de edad, confesó haber secuestrado el lunes pasado al niño Eusta. Ith

el lunes pasado al niño Eusta-chius Hell, con el propósito de demandar por teléfono el pago del mai

Pensaba vender su casa

El padre de la criatura, que trabaja como camionero, se pro-

tradaja como camonero, se pro-ponía vender su casa para hacer efectivo el rescate de su hijo. Kraemer fue detenido por las autoridades después que la poli-cia localizó el automóvil que al-quilara para llevar a cabo el de-

El secuestrador confesó raber matado al niño y condujo a la policía a un espeso bosque, cercano a la localidad de Paar, donde vive la familia Hell, ubicada unos cinco kilómetros al sur de Augeburgo. Augsburgo.

El infanticida confesó haber forzado al pequeño Eustachius a entrar en su automóvil, haberlo trasladado a los bosquea, para asesinarlo y, finalmente, haber enterrado sus restos en ese lugar.

al cerrar la edición

Hay tensiones internas en el bloque soviético

Bonn, diciembre 23. (AP). (Por Otto Doelling). El b'oque soviético inicia el nuevo año con un fortalecido poder militar y una acen-tuada cohesión ideológica. Pero se siente intranquilo por las estancadas relaciones con un gobierno norteamericano en transición y se encuentra a si mismo envuelto en tensiones internas y dificultades económicas de diverso

En el Kremlin, Leonid Brezhnev parece haber emergido del vigésimo quinto congreso del partido comunista, en febrero último, con mayor control que nunca sobre el aparato

de poder. El año terminó con expresiones de elogio para el "modesto, tímido" dirigente del partido y nuevo mariscal de la Unión Soviética, que el 19 de diciembre celebró su septuagésimo cumpleaños.

Dará prioridad

Al igual que el presidente electo Jimmy Carter, Brezhnev dará prioridad en su lista de preocupaciones politicas internacionales al logro de un acuerdo para la segunda fase de las conversaciones para la limitación de

— Pasa a la página 49 —

Rey Juan Carlos reemplaza a tres jefes policiales

Madrid, Dic. 23 (Latin-Reuter). El rey Juan Carlos reemplazó esta noche a los tres principales jeles policiales del país, aparen-Pasa a la página 48 -



ARRESTADO, Madrid, 23 de Dic (AP). Santiago Carrillo, dirigente del ilegal Partido Comunista Español, aparece hace dos semanas en conferencia de prensa en Madrid. Carrillo, que regresó hace algún tiempo del exilio y ha vi-vido oculto, fue arrestado ayer.

Joaquín Balaguer indultó a 147 presos de 25 cárceles

Santo Domingo, diciembre 23. (AP). (Por Ruddy L. González). El presidente Joaquín Balaguer indultó anoche a 147 presos de 25 cárceles del país y en la lista fueron in-cluidos varios dirigentes y activistas de izquierda. El diri-gente comunista Eligio Antonio Blanco Peña, encarcelado desde 1970, fue uno de los liberados por decreto del presi-dente. La medida, tradicional pa

ra las fiestas de la Navidad, tam-bién incluye a los dirigentes de izquierda Rafael Lantigua Diaz, Miguel Angel Muñiz y Hugo Amau

Blanco Peña fue detenido en 1970 y a los pocos meses un tri-bunal lo descargó por "insuficiencia de pruebas" de la acusación de robo con armas de guerra y

actividades subversivas.

El dictamen fue apelado por el fiscal de distrito y la Corte de Apelación confirmó la resolución de descargo. Pero en 1971 tue declarado culpable por otro tri-bunal y condenado a tres años de prisión por la acusación de crimen y porte y tenencia de ar-- l'asa a la pagina 48 -

Policía española envió ayer a la cárcel a líder comunista

Madrid, diciembre 23. (UPI). (Por Arthur Herman). La policía española envió hoy a la carcel al lider de los co-munistas españoles, Santiago Carrillo, y su partido, que es ilegal, anunció inmediatamente que realizaria una manifestación frente al cuartel de los organismos de seguridad nacional en esta capital. La manifestación, convocada bajo el lema de "libertad para Carri" lo" fue organizada pura esta rra civil de 1936 1939. Tarde en la Puerta del Sol. Carri En horas del mediada de hoy. el economista y ecritor Ramón

Ho fue detenido ayer.
Pese a una medida del gobier.
no que prohibió el reingreso de
Carrillo al país, el dirigente de
62 años de edad habia estado vi
viendo clandestinamente en E:pa
ña desde hace 10 meses. El po
lítico huyó del país tras la gue

Tamames y otro miembros del comité ejecutivo nacional del Partido Comunista acudieron al despacho del presidente del go-bierno, Adolfo Suárez, en medida que ellos mismos describieron co-Pasa a la página 74 -



OBSERVAN JUGUETES. Beirut, diciembre 23 (AP). Luego de 19 meses de guerra civil, los niños de INFORMACION EN PAGINA SETENTIDOS Beirut contemplan la mercancía de más venta

A los nifes der en ci

en las tiendas al aire libre instaladas en la capital libanesa: entre la mercancía sobresalen las ametralladoras de juguete.